

L'enseigne de réparation automobile [NORAUTO](http://www.norauto.fr) s'est installée au sein de la zone Ligerval de Digoin. Les locaux de Paray-le-Monial, où le centre était installé depuis plusieurs années, ont été quittés. Le nouveau site a ouvert ses portes au début du mois d'octobre. La raison de ce changement est économique et expliquée par la fermeture du supermarché Intermarché qui a réduit le passage. Si la clientèle habituée était toujours présente, un manque se faisait sentir quant aux périodes saisonnières. www.norauto.fr